



CRITICAN A LOS DIPUTADOS

# Senado no avalará regresión en ley de vacaciones dignas

Ricardo Monreal dijo que van a ratificar, otra vez, el dictamen tal como se aprobó

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com

El Senado no aceptará “regresiones” en la minuta de vacaciones dignas de parte de la Cámara de Diputados, advirtió el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila.

El también líder de la bancada de Morena advirtió que los senadores no aceptarán los cambios realizados en comisiones en San Lázaro y, por tanto, de ser necesario ratificarán el dictamen tal y como lo aprobaron por unanimidad el 3 de noviembre, con el objetivo de evitar afectaciones a la clase trabajadora.

“Les diría con toda seriedad que no aceptaremos regresiones en el dictamen que aprobamos, regresiones que afecten a los trabajadores. Nosotros votamos un dictamen y lo votamos por unanimidad. Vamos a insistir y a ratificar ese dictamen tal y como aprobamos; es decir, ratificaremos y lo regresaremos a la Cámara de Diputados”, aseveró.

En coincidencia, el líder de la bancada de MC, Clemente Castañeda, consideró que si el pleno de San Lázaro aprueba la minuta con cambios, es necesario que el Senado ratifique el dictamen mediante el cual se establece que las vacaciones de los trabajadores del sector privado se duplicarán de seis a 12 días a partir del primer año de trabajo.

“Me parece inexplicable e inatendible lo que sucedió en la Cámara de Diputados, en el sentido de que estos 12 días deben de fraccionarse en 6 y 6 porque no hay argumento válido para poderlo sostener, creo que el Senado debe sostenerse en ello, nosotros ya dimos una amplia discusión al respecto y lamento mucho que sea Morena y su mayoría

la que esté regateando un derecho laboral tan trascendente”, señaló.

El martes, la Comisión del Trabajo de la Cámara de Diputados aprobó la reforma que aumenta de seis a 12 los días de vacaciones de los trabajadores; sin embargo, acotó que sólo se podrán tomar seis continuos y los otros deberán ser acordados con el patrón.

Ante ello, el comité redactor e impulsor de la iniciativa #VacacionesDignasYa hizo un enérgico llamado a los diputados de Morena y sus aliados para que, hoy en el pleno, cuando se votará en San Lázaro, se pongan del lado de los trabajadores: “Permitir que la modalidad del goce de seis días quede sujeto a conciliación entre trabajadores y patrones no beneficia a las personas trabajadoras, sino que atenta contra su derecho humano al descanso digno y suficiente, pues se encuentran en evidente posición de desventaja para negociarlo”.

Para este comité, “es inaceptable que unos cuantos legisladores continúen posponiendo la entrada en vigor de esta reforma o, peor aún, la descarrilen aprobando una redacción que resultaría en letra muerta”.

*“Les diría con toda seriedad que no aceptaremos regresiones en el dictamen que afecten a los trabajadores”*

**RICARDO MONREAL** / Líder de Morena en el Senado